

Traditionell starteten wir das Jahr 2023 mit dem Schlittschuhlaufen in Grefrath. Hier haben wir wie jedes Jahr bewiesen, dass wir nicht nur im Wasser, sondern auch auf dem Eis, eine gute Figur machen.

Zur 5. Jahreszeit haben wir mit den Kindern bei der Karnevalsparty lustige Spiele, wie Stopptanz, Luftschlangenweitpusten & Reise nach Jerusalem gespielt.

Im März haben unsere Betreuer sich weitergebildet. Auf unserer Klausurtagung haben wir uns mit der Planung von Veranstaltungen beschäftigt. Es wurden die wichtigsten Dinge, die man bei der Veranstaltungsplanung beachten muss, besprochen und wir haben gelernt, wie wir die Veranstaltungen im ISC anlegen. Auch der Spaß durfte nicht zu kurz kommen. Nach einer Krimi-Schatzsuche im Landschaftspark Duisburg haben wir den Samstagabend mit grillen & SingStar ausklingen lassen.

Auch bei verschiedenen Veranstaltungen in Kevelaer waren wir im letzten Jahr dabei. Ob Brunnenleuchten, Trödelmarkt, Stadtfest, Nacht der Trends oder Kevelaer im Licht. Mit Currywurst, Waffeln, Getränken & co., konnten wir auch im letzten Jahr unsere Kasse aufbessern.

Noch bevor es Ende Mai wieder ins allseits beliebte Pfingstzeltlager, wo die Betreuer ihre eigene Verwahrlosung als Erholung empfinden, ging, haben wir in der Schraevelner Heide eine Waldolympiade veranstaltet und Stratego gespielt.

Kurz nach Pfingsten standen die Sommerferien vor der Tür und damit auch unser Sommerlager. Die MS Lageria Ettelscheid führte uns in viele Länder der Welt. Wir passten unser Programm den jeweiligen Ländern an und lernten kulinarische Highlights der Länder kennen.

Bei strahlendem Sonnenschein haben wir im September für die jüngeren einen Spielenachmittag angeboten und im November ging es, wie jedes Jahr, mit den Älteren ins Schwimmbad vom Center Parcs „Het Heijderbos“.

Traditionell endete auch das Jahr 2023 wieder mit dem Weihnachtsspaß. Wir haben gebastelt und „Lebkuchenhäuschen“ aus Keksen und Zuckerguss gebaut.

Der Jugendvorstand